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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 08.09.2021 fand in Stadtkyll, Saal Pizzeria La Sirena, Auelstr. 14-16, fand unter Vorsitz von 
Ortsbürgermeister Harald Schmitz eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des 
Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Stadtkyll statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Bebauungsplan "Auf Motzerfeld I" - 2. Änderung - Aufstellungsbeschluss gem. § 2 BauGB 
Der Ortsgemeinderat beschließt, für den Bebauungsplan „Auf Motzerfeld I“ ein 2. Änderungsverfahren 
durchzuführen. Die in der 1. Änderung enthaltene Textfestsetzung „Höhenlage der baulichen Anlage“ soll 
der ursprünglichen Fassung des Bebauungsplanes aus dem Jahre 2002 wieder angepasst werden. 
Der Ortsbürgermeister wird ermächtigt, den Planungsauftrag im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel 
zu erteilen. 
 
Hochwasserschäden nach dem Unwetter am 14.07.2021 
Die Ortsgemeinde Stadtkyll und die Verbandsgemeinde Gerolstein informieren im Rahmen der Sitzung über 
Schäden und die angestrebten Schadenbeseitigungen an Einrichtungen der Ortsgemeinde Stadtkyll/ 
Verbandsgemeinde Gerolstein. 
Die Verwaltung hat folgende Punkte im Rahmen der Sitzung kurz erläutert: 

- Sanierung der Wirftmauern, vor allem Beseitigung der Hochwasserschäden, wie damit umgegangen 
wird. 

- Situation am Stausee Stadtkyll 
 
Vorsitzende Harald Schmitz unterbrach die Sitzung für die Fragen der Bürger. Das Thema wurde sodann im 
Anschluss sehr intensiv diskutiert. Die Unterbrechung der Sitzung dauerte von ca. 19:30 bis ca. 21:00 Uhr.  
Folgende Punkte wurden von den Privaten vorgetragen: 

 Kritik an jeglicher Vorgehensweise in dem ganzen Projekt bei der Aktion Blau in der Wirft und 
dass die Erstmaßnahmen im Bereich Wirft nicht zeitnah realisiert werden. 

 Die berechneten Wassermassen können in Regenrückhaltebecken im Gewerbegebiet „Auf 
Zimmers“ nie erreicht werden, da dort der Bewuchs viel zu stark ist. Das gesamte befestigte 
Bachbett ist inzwischen von diesen Becken bis zum Talweg kaputt 

 Die Ortsgemeinde wird gebeten, Flächen auf der Wiese im hinteren Bereich aufzuschütten, so 
dass in der Wiese Leinen, Kolz, Weinand ein Damm zu Kyll die Anlieger schützt. 

 Brisanz einzelner Schwachstellen. Wo benötigen man tatsächlich eine Beratung von Dritten.  
Das Thema Hochwasserschutzkonzepte wurde kritisiert, dass seitens der Verbandsgemeinde in dieser 
Sache seit dem Jahre 2020 nichts weiter unternommen worden ist. 

Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
In der nichtöffentlichen Sitzung standen Grundstücks- und Pachtangelegenheiten zur Beratung und 
Beschlussfassung an. 
 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
 
_____________________________ 
Ortsbürgermeister 
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